

学校だより

横浜市立上寺尾小学校



ひびきあい

令和3年11月30日

TEL 585-2961

<http://www.educity.yokohama.jp/sch/es/kamiteraou/>

出会って学べることの喜び

校長 広木 敬子

11月12日、6年生の授業に素敵なゲストが来てくださいました。ロンドン五輪バトミントン女子ダブルス銀メダリスト、藤井 瑞稀（ふじい みずき）さんです。地域コーディネーターの河原様のおかげで実現した授業で、これで本校に4回おいでくださったこととなります。

体育館では実際にラケットを握り、子どもたち全員とのラリー、声かけとアドバイスをしてくださいました。ほとんどシャトルを床に落とすことのない、思わず見とれるほどのしなやかで激しい動きでしたが、全員とラリーをしても、「汗はかかなかった」と後からおっしゃっていました。さすが、銀メダリストです。

授業の後半は、勝てなかった時の悔しさから目標をもち、一步一步続けてメダリストになったこと、メダルをとった時は、お世話になった方への「恩返し」になったことが嬉しかった、などのお話を、子どもたちの質問を受けながら熱く語ってくださいました。そして、目標をもち、5分～10分という小さなことでも毎日続け、考えることをやめないことの大切さを教えてくださいました。6年生は銀メダルを近くで見せてもらい、刺激を受け、多くのことを感じたことでしょう。これまでは感染症の影響で、人に出会って学ぶことに制限がありましたが、安全な形で少しずつ再開していきたいと考えております。

さて、12月は、6年生が9月から延期になっていた修学旅行に出かけます。これまで、6年生は、5年生、4年生が宿泊体験学習に向かうときに、心を込めた見送りの活動を立ち上げて実行してくれました。去年も宿泊体験ができなかったことを思うと、その子どもたちの姿にはとても励まされ胸が熱くなりました。寒い時期となりご心配をおかけしますが、思い出に残る行事にしていきたいです。

また、12月は「いじめ防止月間」です。日常の人間関係を見直し、誰もが安心して過ごせる学校になるよう、アンケートをとり、子ども一人一人と話をする時間を設けます。個人面談へのご協力も、どうぞよろしくお願い致します。

今月の一首

たくさんの方がさわった銀メダル感謝いっぱいの色になった

